

# 駿東観聞

ほほ毎月、院内新聞を書かせて頂きました。私、鈴木と申します。

皆様、聚ましでもらえたでしょうか。ご老人の方より、「字が小さい」と何度も指摘がありましたが限られたスペースで内容をつめこむとどうしても字が小さくなってしましました。本当にごめんなさい。  
さて、これから先に配行されるであろう新聞も小さい字のままかも。なので、内容を大きくしまでのよろしくお願ひします。

そんな訳で、今日は鈴木さんが一年を振り返り、記事を書いたところをつまらないかもしれませんから、お手向いたら目を通してくださいませ。

幸せ

今年一年を振り返ってみると、実に様々なことが起った。激動の一年だったのではないかと思います。  
突然の空部統理の辞任、大臣の自殺・不祥事、社会保障府の本格的な年金管理、食品の賞味期限規制さんあわせきりがない想です。とりわけ、大きな事件やものが、を競う感します。自分の身近に関係すること。賞味期限などは、目の前にちうことになりました。(○)年の商品が店頭より消えた)。悪いことばかりが記憶に残っています。もっと良いニュースで満ちあふれた、莘莘な一年を望んでいたんですけど。

皆さんにしても、どんな一年でしたか? 良い一年だった人、悪い一年だった人、どちらとも感じる人もいるはず。

感じる人もいるでしょう。私の望み、それは、どんな小さなことでもいいですから『幸せ』に感じられる体験

心にゆきのある一年を皆様に送って頂きたいたい。

休みがありなく、日々忙しく労働には何んてしている人でも、ほんの一時でもいいですからリラックスして、幸せ

見つけて欲しいと思います。幸せとは、与えられる場合もあるでしょうけど、自分から見つかるものもあると思うんです。

新年は『幸せ』探しの旅に出かけないかがでしょうか? 旗をここに立てるではつまらないでしょうしね?

参画度の新聞記事協力者一覧

H18.12月 1号『竹子紹介』——竹子職員一同

H19.1月 休刊

2月

3月 2号『アドフルストー』——メテリストストー  
はるかパン

4月 3号『理学療法室紹介』——理療室職員一同

5月 4号『挑戦を手に持つ』——健常運動部員全員

6月 5号『血液検査・尿検査とは』——外務看護課

H19.7月 6号『山田重子のラフティング』——健常運動部員

7月 8号『レントゲン検査』——放射線科

8月 9号『生溝徹也』——青葉士多田政志

10月 9号『社会人サッカーチーム』——青葉徹也

11月 10号『足の部』——医療部員

12月 11号『幸せ』——鈴木

## 院長の一言

駿東新聞を配行して、丸1年経ちました。いかがでしょうか?

この起ニリは、医院・アートネスからの連絡を、ただの業務連絡と終わらせるだけではなく、もう少し血の通ったお知らせ。お便りにすまべく、月1回発行の新聞が、成り立つてないが、参考までに始めました。

また、隣の大きな医療施設(順天堂病院・沼津市立病院など)から、各病院の院内報が送られてくるようなり、それに触れてきたこともあります。大きな病院で当院のような小さな医療とでは、情報・設備では比較にならないのですが、小さな分、地域に医療した小回りの親切・温かいものある医療が提供できていると自信しております。

駿東新聞は今後も継続していく予定です。内容・形式は順調に磨き上げたいと考えております。これまで内容はともかく、「イラストが可愛い」「字が大きい」などの声が寄せられ、編集人一同、嬉しい限りです。こ見事、アートペイントが美しい、遠慮なくお申付けください。

我が家のかわい目星人

HAPPY  
CHRISTMAS !!!

人を見ると近づいてきて、上目使いでおねだりをするかわいい娘ちゃんが11人もいます。セクシーな娘、アリスーな娘、タイン娘、そしてやかましい娘と、タイヤも娘々、他の人々うちの娘たちを見たら、とカマンできずに連れましちゃうと思うんですよ。みんな普通だから誰ともついていちゃうんです。人を説くことを知らない娘たちですから、私は娘を七醍で心地よく育ませてあります。年頃の娘たち、外の世界へ遊びに出たり、でしゃううで…外は危険がない、ない、悪い男に会ったり、夫たりもしたら…。(新幹線)。そんな娘で踏み入り娘が抱き合って寝ています。

お日様の光を育むまでヘシタリアン。ぬめをあひたセシーな他の娘にトキトキ

つぶらな瞳、純の心、みかえ目なしは。スリーサイズは秘密♥♥(。o:。)

謝罪されると大変なつて、写真は載せられません。はい。

みんなうらのホーカー、フレコヒートカット、ハイアツの自慢點でした。ルーフルーフ

メディフィット・ストーからおしらせ。  
まがせて安心!あなたにだけの  
運動プラン!!



詳しいは2Fアートネスへ。